



学校だより 第9号 令和5年12月 1日 足利市立毛野小学校 児童数 431名





~ 毛野の子は、「やさしい心とたくましさ」 ~

カレンダーを1枚めくり、いよいよ師走12月となりました。朝晩の寒さが本格的になり、昼間との寒暖差に体調管理が難しい日々となっています。そのようななか、11月29、30日には、授業参観·学級懇談にお越しいただきありがとうございました。授業参観では、12月10日の『世界人権デー』にちなみ、各学年とも人権教育に視点をあてた授業を実施しました。子どもたちは、「相手を尊重する関わり方」や「友達のよさややさしさを認め、伝え

合うこと」、「自分のよさに気付くこと」などを素直な心で考え、学んでいました。改めて、 毛野っ子のやさしさを感じました。

今年度より、「自分の目標に向かって最後まで走りきる」を目標に、体育の時間のなかでタイム計測をする持久走記録週間を実施することにしました。そのため、10月30日から2週間、中休みにさわやかマラソンタイムを行いました。



子どもたちは「昨日は〇周だったけど、今日は1周多く走れたよ!」と嬉しそうに報告してくれました。体育の時間、タイム計測をしたときも、自己新記録を目指し力いっぱい走ったり、仲間を力いっぱい応援したりと、たくましい姿を見ることができました。また、来年度、「自己新記録」を目指し頑張ることで、頑張れる自分を認め褒められる子になってほしいと思います。保護者の皆様には、子どもたちの健康管理では大変お世話になり、ありがとうございました。

外国語の研究発表会

令和4年度より、『外国語を用いて主体的にコミュニケーションを図ろうとする児童の育成』のテーマのもと、外国語学習の研究授業を実施してきました。その発表会を、市内の約40名の先生方を迎え、11月2日(木)に行いました。2クラスの子どもたちは、生き生きと授業に取り組み、多くの先生方からお褒めのお言葉をいただきました。

【4-3】オリジナルピザを作るため に、自分の欲しい食べ物や 相手の欲しい食べ物を尋ね たり伝え合ったりしました。

【5-2】ツアープランナーとなっ て、おすすめの国について その国でできることなどを





紹介したり、自分の行きたい国を相手に伝えたりしました。

11月7日(火) 2校時~6校時、初めての英語

5年生・英語チャレンジDAY -

チャレンジDAY に挑戦しました。 英語で自己紹介 したりゲームを したりと、第 で、たっぷりいま した。



6年生・中学2年生との英語交流

毛野中に行き、中学生と自己紹介し合ったり好きなものについて紹介し合ったりしました。「中学生がいろいろ教えてくれた。こんな中学生になりたい。」や「中学校の英語と小学校の英語はつながっているから、今のうちにいろいろな英語を話せるように頑張りたい。」などと、前向きな感想をもつ

ことができました。

3年生·出前授業

11月10日(金)、しょうゆもの知り博士による出前授業を行いました。ホットプレートで温めた醤油の香りを嗅いだり、醤油の原料や作り方などを教えていただきました。また、味見もしてみました。

☆ 醤油の色は、黒に見えるけど赤です。私は、それを聞いてびっくりしました。赤の

醤油がたったまかたたってのまもこまらいはいたったい食。、には切ですると、はには切ですのまもこいませいですがある。



(1組児童)

4年生·福祉学習

総合学習の一つとして、講師の先生を招いて3つの福祉学習を行いました。10月27日(金)には、聴覚障がいの方のお話を聞いたり、手話で名前や単語を表現したりしました。11月10日(金)には、車いす体験をしました。

☆ 車いすを押すときは、 ティッピングレバーを使 う時が難しくて、本当に 乗っている人の気持ちも 押している人の気持ちも 分かりました。乗っている時は、段差が怖かった です。乗っている人の思



いが分かりました。(3組児童)

12月1日(金)は、視覚障がいについてのお話を聞いたり、点字を学習します。

1年生・幼稚園児、保育園児との交流

11月15日(水)に旭幼稚園の年長さんと、16日(木)にはしんまち保育園の年長さんと秋祭りをしました。グループで秋祭りの準備をしました。当日は、日頃とは違うお兄さん・お姉さんぶりを発揮してお互い楽しんでいました。

☆ 私も、旭幼稚園の子 も楽しそうでした。ま た来てほしいです。

(1組児童)

☆ ゲームの説明をしました。みんなで思い出がつくれたのでよかったです。 (2組児童)



☆ 的入れができたので、「おめでとう」と言ったら、笑ってくれたので嬉しかったです。 (3組児童)

2年生・町たんけん

11月16日(木)、生活科「どきどきわくわくまちたんけん」の学習で、毛野地区のお店や駐在所などを見学してきました。お店の人、見守りのボランティアをしていただいた保護者の方、ご協力ありがとうございました。

☆ [毛野駐在所] 警察の人がいろいろ教えてくれました。町を守るために、2回もパトロールしてくれているのを知り、かっこいいと思いました。

☆ [いとう文具]
なぜ始めようと思ったのかを聞いたら、
「子どもがかわいいしにぎやかだから。」と言ってくれました。
(2組児童)



感謝集会 —— 🕃

11月22日(水)、毛野っ子のことを支えてくださっている交通

指導員さん、給食配食員さん、図書ボランティアと読み聞かせボランティアの代表の方をお招きし、感謝集会を行いました。5年ぶりに、体育館で対面での会でした。児童代表が感謝の言葉を述べたり、各学年代表が花束や全校児童で作った感謝カー



学校保健委員会

児童会・保健委員会では、4月から「元気アップ・幸せアップを目指して、健康的な生活ができているかふり返ろう」をテーマに調べ学習を行い、模造紙や紙芝居にまとめてきました。そして、11月16日~28日の間、ランチルームにて展示活動を行いました。病気にならない体作りや規則正しい生活のメリット、手洗いの効果等を紹介してくれました。11月24日(金)には、学校医の先生方や薬剤師さん、学校評議員さん

保方さ学委発ま者来て保会もたの校の健でし。

